

## Concurso de dibujo "Pintando mi Identidad"

Banco Atlántida, el Registro Nacional de las Personas de Honduras, HCH Televisión Digital, Dilo Honduras y Chiminike exaltaron el arte y creatividad de muchos niños y niñas a nivel nacional, llevando a cabo el primer concurso de dibujo "Pintando mi Identidad" en el marco de la celebración al Bicentenario de Independencia de Honduras.

Autoridades y representantes de los patrocinadores del concurso entregaron los galardones a los ganadores del primero, segundo y tercer lugar en las tres categorías de edad comprendidas entre 7 hasta 15 años de edad, donde más de **900 niños participantes** de toda Honduras demostraron sus habilidades artísticas en este concurso lleno de arte y fervor patrio.

